

社協だより

さりげなく、ともに生きる!! 「おもいやりの町、しもすわ」をめざして。

No.161 発行人・増沢宏基

編集・社会福祉法人下諏訪町社会福祉協議会

平成22年9月11日(土)

会場：下諏訪町役場正面玄関前

上原会長のあいさつで、スタート!!



各種団体の輪を広げ、
力をあわせてお願いだあ~!!

下諏訪町ボランティア連絡協議会

ボラレン おんばしら祭

~ぼらんていあまつり~



木遣保存会のみなさんが
大勢駆けつけてくださいました!!



下諏訪向陽高等学校吹奏楽部のみなさん



みんなでフォークダンス!!



ヨイサ!ヨイサ!!



ステージ発表もにぎやかに!!



諏訪湖フォークダンスクラブのみなさん

アメつがみどり



子どもに
大人気!!



ほんほん釣り



これからも
みんなでささえあって
お願いだあ~!!



より地域に根ざした災害ボランティア活動を目指して!!

災害救援ボランティアセンター設置訓練

平成22年8月29日(日)

主催：第2区災害ボランティアの会

in御田町四つ角駐車場

災害は、忘れた頃にやってくる!

まずは、みんなでテントを設営!!



平成18年7月19日の「あの災害を忘れない…」豪雨災害写真展



第2区災害ボランティアの会は、6月の懇談会で地域に呼びかけ、会員が14名になりました。地域での災害救援ボランティアセンター設置訓練や啓発活動に取り組んでいます。



名古屋市から、レスキューストックヤード会員 椿 佳代さんがかけてくださいました。



災害・雪害の頼もしい味方!! ショベルカーをお披露目しました!!

あしあへのりしこ

ボランティアまつりを終えて…

今年は御柱年です。この秋は毎週あちらこちらで、小宮祭が行われて、町内も大変賑やかです。

下諏訪町ボランティア連絡協議会では、「ボラレンおんばしら祭」を開催しました。2本の御柱を曳行し、木落とし、建て御柱まで行いました。また、各団体のステージ発表、バザーなど、地域の皆様と交流の輪を広げることができました。木遣保存会の皆様、下諏訪中学校、下諏訪向陽高等学校の生徒さん、その他、たくさんの皆様にお祭りを楽しんでいただきました。ありがとうございました。

パネル展示発表では、ボランティア活動を広く知っていただくこともできました。

これからもお互いに支え合って、楽しみながら輪を広げ、活動を続けたいと思います。(上原)

